

# Gabrielle Bouleau, future directrice du PIREN-Seine, présente son projet

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2023

Gabrielle Bouleau sera la prochaine et surtout la première directrice du PIREN-Seine au moment du lancement de la phase 9 du programme en 2025. Ingénierie agronome et hydraulicienne de formation, elle a rejoint le monde académique en faisant une thèse sur la construction et les usages des indicateurs dans la directive-cadre sur l'eau. Elle a ensuite ancré sa recherche en science politique.

Le projet que la future directrice a présenté au comité d'orientation des partenaires du PIREN-Seine pour la phase 9 (2025-2028) du programme est basé autour de cinq points : 1. Les vulnérabilités et l'adaptation du bassin et de ses territoires ; 2. La connaissance des filières et des secteurs d'activité influençant l'eau et les milieux aquatiques ; 3. Le socio-écosystème Seine au prisme one health ; 4. L'acquisition et l'usage des données environnementales ; 5. Les modalités de construction de la phase 9 et la gouvernance du programme.

Projet pour la phase 9 du PIREN-Seine